

Who's Who Legal distingue a Carey y Cía. como firma del año

Buenas noticias recibió ayer Carey y Cía. A sus oficinas ubicadas en el centro de Santiago llegó una carta cuyo remitente era The International Who's Who of Business Lawyers. En ella se les informaba que, por tercer año consecutivo, el estudio de abogados obtuvo el premio a la mejor firma del año en el país. Y junto con la carta llegó también el galardón, el que se sumará a los otros dos de los años anteriores.

En esta ocasión, el editor,

Callum Campbell, destacó que en un campo altamente competitivo, recibir el premio por tercera vez es "un logro realmente excepcional".

Así Carey y Cía. entra otra vez en la lista de estudios líderes en 50 países y cinco estados de EEUU. En Latinoamérica, también destacaron oficinas de Brasil, Argentina, Bolivia, Colombia, México y Perú. En tanto, Clifford Chance LLP fue distinguida como la firma global de 2008 por la publicación inglesa.